

Skifahren «mit» dem Schärhorn ...

Winter I. Spätestens wenn Sie in den Schaufenstereinlage der Sportgeschäfte Skiangebote sichten, steht der Winter (so Gott will) definitiv vor der Tür. Heute Samstag, 24. Oktober, bekommen Schneesportbegeisterte anlässlich des «Tag der offenen Tür» bei Imholz Sport in Bürglen, ein besonderes Paar Ski zu sehen. Das «Schärhorn». Ja, richtig: der Name des Schächentaler Berges findet Eingang in den



Skimarkt. Seit diesem Herbst schmücken seine markanten Gipfel als Logo eine neue Schweizer Skimarke. Die «Schärhorn»-Skis werden einzeln von Hand gefertigt und werden derzeit in der Schweiz in rund 20 Läden zum Kauf angeboten. Die drei Modelle – welche sowohl im In- als auch im Ausland gefertigt werden – sind ab sofort auch bei Imholz Sport in Bürglen erhältlich.